



PEF2025 aumenta deuda pública y reduce recursos a sectores esenciales: Ivonne Ortega

El proyecto de Presupuesto de Egresos 2025 presentado por el Gobierno Federal contempla un incremento en la deuda pública y en su costo financiero, así como reducciones significativas en los recursos asignados a sectores fundamentales como la salud y la seguridad, señaló la diputada Ivonne Ortega Pacheco, coordinadora del Grupo Parlamentario de MC.



Estos recortes son superiores al 30 por ciento en comparación con el presupuesto de este año, y representan un riesgo para el funcionamiento de dichas áreas y afectan directamente a la población, destacó en un comunicado.

El impacto en el sector salud es particularmente alarmante, ya que enfrenta serias deficiencias en infraestructura y en la atención a los ciudadanos, enfatizó.

A esto se suma el contexto de incremento en delitos de alto impacto, evidenciando la necesidad urgente de fortalecer la protección a la ciudadanía, especialmente en los estados que padecen enfrentamientos entre grupos de la delincuencia organizada, abundó.

Desde el Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano se ha manifestado preocupación por la propuesta de estas reducciones. “No hemos regateado el respaldo. Son aspectos indispensables para la ciudadanía, por eso nos extraña y preocupa este tipo de reducciones”, señaló.

Otra área afectada es la educación superior, con recortes específicos a la UNAM y otras universidades que ya han alertado sobre las consecuencias graves que esto podría traer, a pesar de las promesas del gobierno de apoyar al sector educativo, señaló la líder parlamentaria.

Adelantó que estudiarán minuciosamente el paquete fiscal y reiteró su compromiso de garantizar la atención en salud y seguridad pública, así como de defender a las instituciones educativas y otros sectores esenciales para la ciudadanía que se ven amenazados por la reducción presupuestal.

<https://www.elarsenal.net/?p=1193946>